

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Fisiopatología II.

Trabajo:

Opinión.

Docente:

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonso.

Alumno:

Mario Alberto Gordillo Martínez.

Semestre y grupo:

3º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas al 04 de julio del 2020.

Para comenzar este comentario no es una crítica, sino un reconocimiento, ya que a pesar de las circunstancias de la cuarentena y las clases en línea, usted como docente supo cómo sacar adelante su clase, no solo eso, si no también supo cómo seguirnos motivando a pesar de todo, por ser un buen docente el cual dé a pesar las circunstancias supo sacar adelante tanto al grupo como su clase, me gustaría comentar que el método de clases sigue siendo bueno de calidad, por parte de usted como docente, cada clase ha sido enriquecedora y bien detallada a detalles con dudas resueltas, me gustaría también agradecerle su empeño como docente, su dedicación y la mucha paciencia que tiene, ya que un docente no solo es quien enseña, si no quien enseña, orienta y ayuda a sus estudiantes a motivaste y direccionarlos por el camino, a mi punto de vista estoy satisfecho con su método de enseñanza ya que es muy bueno, porque puede explicar 1 cosas con muchos ejemplos y con muy buena calidad, de antemano le agradezco por compartir su confianza y su sabiduría con nosotros.